



FOTO: FLÜCHTLINGSHILFE SPROCKHÖVEL

Flüchtlingshilfe im Kletterwald

17 Aktive des Sporttreffs der Flüchtlingshilfe Sprockhövel aus insgesamt sieben Nationen meisterten im Kletterwald der Nachbarstadt Wetter hohe Herausforderungen mit Teamgeist. Drei Stunden lang kletterten die zuvor negativ auf Corona Getesteten in Kleingruppen und unterstützten sich gegenseitig. Der Ausflug mit Menschen aus Afghanistan, Albanien, Deutschland, Eritrea, Syrien, Tadschikistan und der Türkei wurde aus Mitteln eines NRW-Programms gefördert.

NAMEN & NACHRICHTEN